

## Hungerfeldturner auf Platz 2

Am Dienstag, den 10. Februar 2015, fand in der Römerbadhalle in Öhringen der diesjährige Turnwettkampf im Rahmen von "Jugend trainiert für Olympia" statt. Betreut von ihren Stützpunkttrainern Bernd Schleenvoigt und Peter Onisk maßen fünf junge Turner der Hungerfeldschule ihre turnerischen Fähigkeiten mit Sportlern aus zwei weiteren Grundschulen. Johannes Wagner, Patrick Urich, Sascha Slavnjy, Oliver Wollmann und Sergej Hromov kämpften mit großem Einsatz gemeinsam an den vier Geräten Reck, Boden, Sprung und Barren und erreichten im Endklassement den zweiten Platz hinter den Turnern der Creutfelder Schule aus Pfedelbach. Herzlichen Glückwunsch zu diesem tollen Erfolg.